

PFÄNDER, PRINZEN UND KÖNIGSSCHIESSEN 2013

Am 29.Juni 2013 fand unser Pfänder, Prinzen und Königsschießen statt.

Die Ehrungen der Pfänderschützen und die Krönung der Majestäten werden auf unserem Schützenfest am Samstag, den 06. Juli 2013 vorgenommen. Zunächst schossen die Alt und Jungschützen zusammen auf die Pfänder bis auf den Schwanz. Dieser Schwanz war explizit für die Jugend gedacht. Wer ihn abschoss, war der neue Prinz 2013.

Dann wurde es ernst, die Schützen schossen auf den Rumpf und es ging nun um die Königswürde .

Aber dann hat es lange gedauert, bis endlich der widerspenstige Rumpf von der Stange fiel. Jochen Gockel hat es letztendlich geschafft. Das zähe Ding fiel zu Boden und alles stürmte zu Jochen, um ihm mit einem donnernden Horrido zu gratulieren. Bis spät in die Nacht wurde noch der

gewonnene Kampf mit dem Federvieh bzw. Holzvieh gefeiert. •

Uli Eggemann begrüßt zum Pfänder und Königsschießen 2013









Bitte beachten Sie, dass die Schießanlage nur für den vorgesehenen Zweck und unter Aufsicht des Schießlehrers zu benutzen ist. Die Benutzung der Anlage ist nur für Personen ab 18 Jahren gestattet. Die Teilnahme an der Schießanlage ist nur bei ausreichendem Wetter möglich. Die Teilnahme ist nur bei ausreichendem Wetter möglich. Die Teilnahme ist nur bei ausreichendem Wetter möglich.

Zuge
mit
Ble
maxim
de

www.elektro-
stephan-brust.de





Die Pfänder sind geschafft, jetzt geht es um die Prinzenwürde





welektro
steph-brust

Jawoll, wir haben ihn, den neuen Prinzen 2013: Felix Vogel









Stolz wie Oscar wird
der Schwanz präsentiert

Jetzt geht es um die Königswürde



Oh, der muß aber bald fallen





Der hängt ja nur noch an einem Zipfel





Schaut her, ich bin der stolze neue König 2013









ENNEPETAL-MILSPER
SCHÜTZENVEREIN
1926 e.V.





DIE PFÄNDERSCHÜTZEN 2013

Angela Voß	Krone
Felix Vogel	Apfel
Peter Tschöpel	linke Kralle
Horst Ziemann	rechte Kralle
E. Wilhelm Hömberg	Kopf
K.R. Langescheid	linker Flügel
Ilona Wieberneit	rechter Flügel



